

# FRANCE AROMATIQUE

*Visit us at* stand 506

**Category: Cosmetics**

**Type: Laboratory**



Notre laboratoire artisanal, basé à Valréas au cœur de la Provence, incarne depuis 1988 l'excellence dans la fabrication de cosmétiques naturels. Spécialisé en petites et moyennes séries, nous sommes votre partenaire façonnier, garantissant qualité et authenticité. De la formulation à la production, en passant par le conditionnement, nous vous accompagnons avec confiance pour concrétiser vos projets cosmétiques. Forts de 30 ans d'expertise en hygiène et cosmétologie, nous collaborons avec des marques établies et de jeunes entreprises, partageant le même engagement pour l'excellence. Confiez-nous vos créations, nous les réaliserons avec passion et savoir-faire.



Since 1988, our family-owned artisanal lab in Valréas, at the heart of Provence, has been your trusted partner in crafting natural cosmetics, specializing in small to medium-sized series. From formulation to production, including packaging, we guide you with confidence in realizing your cosmetic projects. With 30 years of expertise in hygiene and cosmetics, we collaborate with renowned brands and young businesses, sharing an unwavering commitment to quality and authenticity. Let our lab be your go-to destination for turning your cosmetic visions into reality. Trust us to deliver excellence every step of the way.



**Adresse: Traverse Pierre de Coubertin 84600 VALREAS**

**Téléphone: 07 49 13 71 58**

**contact@france-aromatique.com**